

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

# Carbajosa alivia el colapso con una línea telefónica por sanitario

El Ayuntamiento instala una red para permitir que cada uno de los ocho profesionales del consultorio médico dispongan de número propio para atender las consultas estos días

EÑE | CARBAJOSA

El municipio salmantino de Carbajosa de la Sagrada continúa estos días centrando sus esfuerzos para facilitar y mejorar las condiciones de vida de los vecinos durante estas jornadas de cuarentena en las que tienen que permanecer en casa confinados expuestos al aburrimiento y a la falta de actividad.

Para ello, y con el fin de que tanto los profesionales sanitarios del municipio puedan atender con mayor facilidad a los pacientes y que los afectados tengan los servicios públicos a su disposición, el Ayuntamiento de Carbajosa ha instalado ocho líneas de teléfono en el consultorio médico para realizar la atención telefónica de la mejor manera posible y con todos los medios disponibles.

El Consistorio de Carbajosa ha habilitado una línea RDSI para posibilitar que los ocho profesionales del consultorio tengan línea propia y de esta manera puedan atender todas las llamadas de consultas, siguiendo las pautas marcadas por las autoridades sanitarias. De esta manera, el Ayuntamiento ha incrementado de forma sustancial el servicio existente hasta ahora, en el que sólo había tres líneas disponibles en las instalaciones sanitarias del municipio, para todo el personal del consultorio médico.

Una mejora considerable en el servicio en estos momentos en los que se han multiplicado las



El alcalde de Carbajosa con el gerente de Atención Primaria en una visita realizada al consultorio médico. | EÑE

## Mayor apoyo a mayores y personas vulnerables

El refuerzo de las líneas telefónicas en el consultorio médico es una de las nuevas medidas tomadas por el Ayuntamiento para ayudar a afrontar esta situación de crisis sanitaria, sobre todo entre los profesionales del sector que son los que soportan en primera línea los efectos derivados del coronavirus. Actuaciones a las que se suman el primer paquete de medidas tributarias aplicado por el Consistorio para no perjudicar más las economías familiares y de las empresas y pequeños comercios del municipio, además del servicio de atención a domicilio para mayores y personas con movilidad reducida o con más necesidades, así como el reparto de alimentos básicos del fondo municipal de alimentos también para las familias más vulnerables en estos momentos. Medidas con las que pretende ayudar y lograr que la población se quede en casa.

llamadas, dado que sólo pueden atender a los pacientes por teléfono ante cualquier síntoma de encontrarse mal o para el seguimiento de tratamientos o enfermedades crónicas.

Desde el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada han querido de esta forma dar más cobertura a la atención médica en línea con el fin de no saturar los servicios sanitarios que en estos días trabajan a pleno rendimiento para cubrir las necesidades derivadas de la grave situación que se vive en el país como consecuencia del virus.

El Ayuntamiento de Villamayor impulsa el I Concurso Fotográfico para paliar los efectos del confinamiento

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento del municipio salmantino de Villamayor de Armuña continúa implantando medidas y actividades para paliar el aburrimiento y todos los efectos negativos derivados del largo periodo de confinamiento al que se ven abocados los ciudadanos. Una de las últimas iniciativas del Consistorio armuñés es la puesta en marcha en colaboración con una productora de la localidad del I Concurso Fotográfico Villamayor en casa en el que podrán participar todos los vecinos de la localidad.

Los interesados en formar parte de esta iniciativa municipal deberán hacer una fotografía sobre el tema propuesto en las redes sociales del Ayuntamiento y subirla a instagram con el hashtag Villamayor seguido del título del tema correspondiente.

Las fotografías ganadoras serán seleccionadas por un jurado y el premio será una impresión en piedra de Villamayor de las instantáneas ganadoras que se entregarán en las oficinas de la productora local que colabora en este concurso, una vez que se normalice la situación provocada por el estado de alarma que se deriva de esta pandemia.

**COMPLEJO HOTEL REGIO, S.L.**  
(Sociedad absorbente)

**REGIO RESTAURACIÓN, S.L.**  
(Sociedad absorbida)

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 43 y 44 de la Ley 3/2009, de 3 de abril, sobre Modificaciones Estructurales de las Sociedades Mercantiles ("LME"), se hace público que las Juntas Generales de socios de COMPLEJO HOTEL REGIO, S.L., y de REGIO RESTAURACIÓN, S.L., en sesiones celebradas con carácter de universal el día 5 de marzo de 2020, han acordado por unanimidad la absorción de REGIO RESTAURACIÓN S.L., por parte de COMPLEJO HOTEL REGIO S.L., sobre la base del proyecto común de fusión de 5 de marzo de 2020 y de los Balances cerrados a 31 de diciembre de 2019. La fusión conlleva la extinción de la entidad absorbida, que quedará automáticamente disuelta sin necesidad de liquidación, con traspaso en bloque de su patrimonio, a título universal, a la absorbente.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 42 de la LME, el acuerdo de fusión se ha adoptado sin necesidad de publicar o depositar previamente los documentos exigidos por ley, al haberse tomado en Junta Universal y por unanimidad de todos los socios con derecho de voto.

Se hace constar el derecho que asiste a los socios y acreedores de las sociedades participantes en la fusión a obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y del balance de fusión así como el derecho de los acreedores de oponerse a la fusión, durante el plazo de un mes a contar desde el último anuncio de fusión, en los términos previstos en la LME.

Salamanca, 11 de marzo de 2020

Marcelino Martín Moreno,  
Administrador único de las dos sociedades

## Santa Marta inicia el acopio de dispensadores de gel desinfectante para el hospital

Protección Civil los recogerá en los kioscos y supermercados como puntos habilitados

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes pone en marcha una iniciativa solidaria para recoger dispensadores de gel en los supermercados, estancos y kioscos de la localidad.

De esta forma se suma así a otros municipios y particulares que han iniciado esta recogida, como así reconoce el concejal Jorge Oliva: "Se trata de una propuesta que llega porque los vecinos nos estaban llevando a la sede de Protección Civil numerosos dispensadores porque se ha-

bían enterado de que eran necesarios para rellenarlos del gel que se está elaborando en la Facultad de Farmacia para el Hospital".

Por este motivo, y dado que muchos de los voluntarios de Protección Civil están estos días en la calle "porque su trabajo de ayuda y de intervención se ha intensificado, nos pareció que una buena manera para que no se perdieran los botes era poner cajas con carteles indicadores en los supermercados y los kioscos y que los vecinos depositaran



Los voluntarios de Protección Civil recogerán los envases. | EÑE

allí estos dispensadores".

Una vez que se hayan llenado Protección Civil se encargará de recogerlos para llevarlos al Hospital Clínico de Salamanca.

Santa Marta pone una vez más su granito de arena para colaborar con la recogida de este ti-

po de material sanitario que está siendo tan necesario en los hospitales.

Nueva aportación con la que el Consistorio confía en que los vecinos seguirán mostrando su solidaridad en esta lucha contra el coronavirus.